

En bref, les actus de Marc Simoncini, Guyane Tech et Tac tac tac

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Marc Simoncini, Guyane Tech et Tac tac tac.

Temps de lecture : minute

29 avril 2020

Marc Simoncini lance un appel à projets... pour des pistes cyclables temporaires

L'investisseur privé Marc Simoncini, le fondateur du site de rencontres Meetic, se lance dans un nouveau défi dicté par l'actualité. Sa startup Angell qui commercialise un vélo électrique a lancé un appel à projets express pour la conception de pistes cyclables temporaires qui devront tenir le cahier des charges suivant : être opérationnelles dans un délai d'un mois à partir du déconfinement. Pariant sur le fait que la distanciation sociale rendue nécessaire par la pandémie entraînera forcément des changements sur le mobilier urbain, Marc Simoncini cherche également des solutions rapides en matière de signalétique et de stationnement pour les vélos.

La Guyane Tech livre des masques de plongée adaptés aux hôpitaux

Rendons à la Guyane Tech ce qui appartient à la Guyane Tech : l'association est à l'initiative de l'adaptation du masque de plongée

Easybreath de Décathlon afin qu'il puisse servir de respirateur aux patients atteints de coronavirus. Ses membres, assistés par le centre hospitalier de Cayenne, ont prototypé une version mono-sortie de l'adaptateur, en cours de test, dont les plans ont été mis en ligne. Imprimés en 3D, plus d'une vingtaine ont déjà été livrés à l'hôpital de La Pitié-Salpêtrière, une partie de l'équipe de la Guyane Tech étant confinée à Paris !

Le programme de formation aux podcasts Tac Tac Tac est désormais disponible en ligne

Crise sanitaire oblige, la formation aux podcasts Tac Tac Tac développée par la startup Hacktheradio sera dispensée en ligne. Elle comprend à la fois des modules d'apprentissage de l'écriture du podcast, des techniques d'interview ou encore du montage audio mais aussi de l'accompagnement au développement de chaque projet. Au total, 14 heures de formation sont réparties sur trois semaines, à travers des cours audio, des sessions de classe en ligne et des activités en e-learning pour tester le travail des participant·e·s. La prochaine session débutera le 18 mai.

Article écrit par Geraldine Russell